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Выбирая 
профессию... 
ГПТУ № 97 
(выпуск восьмой) 

Закончила я восемь клас
сов в" Кизильском районе-и 
поехала в Коркино. Посту
пила в техникум пищевой 
промышленности учиться на 
бухгалтера, да скоро оста
вила его и вернулась до
мой. Не понравилась мне 
будущая работа. Сидячая 
она, а сидеть целый день в 
помещении не по мне. 

А тут приехали в наш 
район набирать в новое тех
ническое училище, я и по
ехала. О специальности 

ВЫБОРОМ 

ДОВОЛЬНА 
штукатура-маляра знала 
очень мало. 

Основательное знакомство 
с работой штукатура-маля
ра произошло на практике. 
Теперь-то я уже определен
но могу сказать, что спе
циальность мне нравится. 
Приятно, когда после твоей 
работы остаются свежие, 

Комсомолец 
— з н а ч и т 

лучший 
По возрасту наша комсо

мольская организация очень 
молодая, ей нет еще полных 
четырех месяцев. При со
здании училища в ней на
считывалось только 10 че
ловек из двухсот учащихся, 
мастеров и преподавателей. 
Работы было непочатый 
край, но духом никто не па
дал. 

На всю жизнь запомнится 
ребятам торжественное от
крытое комсомольское соб
рание, первый прием в ком
сомол, вручение комсомоль
ских (билетов и теплые сло
ва напутствия секретаря ко
митета комсомола комбина
та Виктора Смеющева. Сей
час в училище уже восемь
десят шесть комсомольцев, 
то есть каждый второй уча
щийся имеет комсомольский 
билет. 

Решая вопрос роста ком
сомольской организации, 
мы руководствуемся . прин
ципом к а ч е с т (в -а, всегда 
ставя перед вступающим 
в к о м с о м о л и перед 
всей организацией вопрос: 
«Достоин ли ты быть при
нятым в ряды Ленинского 
комсомола сегодня?» Я дол
жен с огорчением признать
ся, что ответ на этот вопрос 
не всегда звучит положи
тельно. И сейчас еще прием 
в комсомол некоторых ре
бят отодвинут на испыта
тельный срок. Десятки ре
бят ждут ближайшего ком
сомольского собрания, на 
котором с другими вопроса
ми будет решаться прием 
их в. ряды ВЛКСМ. 

Комсомольцы у нас — 
это действительно лучшие, 
это ребята, с которых мож
но брать пример и в учебе, 
и на производственной прак
тике, и в быту. Это Володя 
Лоскутников, Володя Шер
стобитов, Владимир Груш-
нин, Надежда Шмелева, Ни
на Клименкова и другие ре
бята. 

Сейчас все училище и 
комсомольская организация 
в первую очередь ведет ак
тивную подготовку к сдаче 
ленинского зачета, контро
лирует выполнение социали
стических обязательств. 

Есть у нас хорошее начи
нание. Создана и постоян
но действует комсомольская 
группа по содействию охра
не общественного порядка. 
Ребята ежедневно дежурят 
в Левобережном районе. 
Много сил организации это
го дела отдает Володя Ло
скутников. 

В индивидуальных социа
листических обязательствах 
ребята записали: «Всегда и 
во всем руководствоваться 
требованиями морального 
кодекса строителя комму
низма». 

А. БЕЯЛИС, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ Г ПТУ Л «7. 

Наш корреспондент 
встретился с #<шесгите> 
лем директора ГПТУ 
№97 Ц.Н.Поповыми 
задал ему несколько воп
росов. 

Николай Николаевич, 
какая необходимость бы. 
ла в создании вашего учи
лища? д 

— Г П Т У № 97 — пер
вое техническое училище, 
которое б у д е т готовить 
д л я Комбината штукату
ров-Маляров, слесарей-
сантехнит^ов, к р о в е л ь щ и 
ков, с толяров-мебельщи
ков каменщиков-огне-
упорщиков и составите
лей поездов . К о м б и н а т 
особенно н у ж д а е т с я в со
ставителях поездов и в 
огнеупорщиках . В течение 
восьми лет наш з а в о д не 
получил ни одного специ
ально подготовленного 
к а м е н щ и к а - огнеупорши-
ка. Теперь с созданием 
нашего у л и л и щ а эта про
блема будет решена . 

Н е менее в а ж н о и то, 
что специально д л я ком
бината будут готовить и 
рабочих строительных 
специальностей , мебель
щиков . И х р а д ы будут 
принять в р е м о н т н о - с т р о 
ительном управлении 
УКХ комбината , в строй
управлении У К С а , в ре
монтно-строительном це
хе, на мебельной ф а б р и к е . 

— Обосновались ли вы 
у ж е в предоставленном 
училищу помещении? Ка
кие условия создаются 
для эффективного обуче
ния рабочим профессиям? 

— О б ж и в а е м с я поти
хоньку. З а н я т и я идут 

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ 

НОВОЕ 
УЧИЛИЩЕ 

своим чередом. Н о забот 
хватает , т а к к а к одновре
менно оборудуем «свое» 
у ч и л и щ е . З д а н и е , в 
которое мы вселились, 
приняли or технического 
училища № 13. 

У н а с д е с я т ь учебных 
кабинетов , светлых и про
сторных. Р е м о н т в них 
уже закончен, и сейчас 
мы з а н и м а е м с я их оформ
лением. К а б и н е т ы осна
щ а ю т с я новейшим обору
дованием , которое позво
лит преподавателем инте
ресно проводить з а н я т и я , 
экономно и эффективно 
использовать у ч е б н о е 
время . 

Очень большую помощь 
мы получаем от комбина
та. Д л я оборудования 
учебных кабинетов , д л я 
приобретения наглядных 
пособий, л и т е р а т у р ы учи
л и щ у выделе'но д в а д ц а т ь 
пять тысяч рублей . 

З а п л а н и р о в а н о постро-
ить рядом с училищем со
временные мастерские 
д л я практических з а н я 
тий. В июле начнется их 
строительство. Собствен
но, мастерские есть, но мы 
ими пользоваться не мо
ж е м , так к а к они оста
лись за т р и н а д ц а т ы м тех

ническим училищем. А это 
ни нам, ни н а ш и м пред
шественникам неудобно. 

М н е хотелось бы корот
ко с к а з а т ь о том, что де
л а е м мы д л я тех, кто за
хочет поступить в н а ш е 
училище . ' И н а ч е , к а к ре
ш а е т с я , вернее , будет р е 
шен у н а с один из вопро
сов профориентации . 
О ф о р м л е н и е вестибюля 
училища будет посвящено 
этой теме. З д е с ь м о ж н о 
будет у знать о том, 
какие специальности мо
жно получить в н а ш е м 
училище, к а к и е условия 
труда о ж и д а ю т выпускни
ков на базовом пред
приятии. С помощью це
хов, д л я которых мы го
товим рабочих , о ф о р м л я 
ется стенд о лучших лю
дях этих цехов. 

Ремонт училища ребята 
производят под руковод
ством мастеров . 

К а ж д а я г р у п п а взя-
л а шефство н а д одним из 
учебных кабинетов . В 
кроватном цехе из отхо
дов производства наши 
ребята с д е л а л и столы д л я 
учебных кабинетов . Они 
изящны, удобны, отвеча
ют современным требова
ниям школьной гигиены, 

пахнущие краской и из
вестью комнаты. 

Только' полгода прошло с 
тех пор как поступила я 
учиться, но привязалась 
уже к девочкам, привыкла 
к училищу. Мне очень нра
вится, что у нас много мо
лодых преподавателей. Они 
вроде и понимают нас луч
ше, и нам с ними интерес
но. В общем я очень до
вольна своим выбором. 

Н. КЛИМЕНКОВА, 
учащаяся 6-й группы 
штукатуров-маляров. 

НА СНИМКЕ: на уро
ке спеитехнологии в груп
пе столяров - плотников. 
Ведет урок преподава
тель В. П. Логинов. , У 
доски—учащийся Юрий 
Чепкасов. 

А осенью этого года за 
парты сядут будущие со
ставители поездов. . 

Фото Н. Неетеренко. 

эстетики. Таких столов 
нет ни в одном училище 
города . 

— А что вы м о ж е т е 
с к а з а т ь о п р е п о д а в а т е л ь 
ском составе училище , о 
м а с т е р а х ? 

— Это м о л о д е ж ь , вы
пускники индустриально-
педагогического технику
ма . Виктор Григорьевич 
Васильев , мастер плотни
ков-столяров , Л и д и я 
Александровна Гаврило-
ва и Валентина П а в л о в н а 
Голубева , м а с т е р а штука 
т у р о в - м а л я р о в , молодой 
п р е п о д а в а т е л ь спецтехно
логии Л ю д м и л а Федоров
на М о ч а л и н а . 

М о л о д ы м есть и у кого 
поучиться. Р а б о т а е т у нас 
Василий Филиппович Га-
лий, преподает черчение. 
У него большой педагоги
ческий опыт — более пят
н а д ц а т и лет. Он выпуск
ник Магнитогорского ин
дустриально - педагогиче
ского техникума , г д е 
учился вместе с космонав
том П а в л о м Р о м а н о в и ч е м 
Поповичем. 

— Д а й т е , п о ж а л у й с т а , 
небольшую справку о воз
расте п р и н и м а е м ы х в учи
лище , о с р о к а х обучения . 

— В училище мы при
нимаем юношей и деву
шек в возрасте пятнадца -
ти-шестнадцати с полови
ной лет. 

Срок обучения в на
шем училище два года. 
П е р в ы ft выпуск бу
дет в 1971 году. Пользу 
ясь случаем, я пригла
ш а ю в наше училище 
юношей и девушек , ж е л а 
ющих получить рабочую 
специальность . 

ТРИ 
ВОПРОСА 

МОЛОДЫМ 
Читатели уже привык

ли к традиционным роп-
росам, которые ежене
дельно задаются одному 
из молодых рабочих ком
бината. Сегодня мы (не
сколько меняем их фор-
му, поскольку отвечает 
на них учащийся ГПТУ 
№ 97 Володя Шерстоби-
тов. , .< .,' 

1. К а к о в ы твои успе
хи в учебе в юбилей
ном году? 

2. З а к о н ч и л и с ь з а н я 
тия в училище. Чем 
ж и в е ш ь потом? 

3. Ч т о в твоих пла
нах на юбилейный год? 

П ОСТУПИЛ в учили-
ще. Буду учиться на 
столяра - плотника. 

Выбрал эту специаль
ность сам, потому что с 
детства люблю мастерить 
из дерева. Дома в дерев
не я выпиливанием зани
мался. 

Мы уже были на прак
тике в ремангночпрои-
тельном цехе и поближе 
познакомились со своей 
будущей работой. Здесь 
же, в училище, недавно 
меня приняли в комсо
мол. 

П ОСЛЕ З А Н Я Т И Й 
возвращаюсь в об-
щежнтие, готовлюсь 

к занятиям, читаю. Боль
ше всего люблю книги о 
путешествиях. 

Мы часто всем учили-
Шем ходим в кино, а в 
театре я впервые побы
вал, когда поступил в 
училище, так как раньше 
жил 'в деревне. Очень по 
нравилось мне там. 

Сейчас все комсомоль
цы нашего училища гото
вятся к сдаче ленинского 
зачета по работам Вла
димира Ильича Ленина 
«Задачи союзов молоде
жи» и «Великий почин»: 
Внимательно читаю эти 
работы и конспектирую 
ИХ. .. л ..... . 

В НАЧАЛЕ ЛЕТА мы 
будем сдавать экза
мен на разряд по 

специальности. Очень хо
ту, чтобы для меня он 
был успешным и чтобы 
мне присвоили разряд. 
Для этого, конечно, мно
го надо заниматься и в 
училище, и на практике в 
цехе. 

ЭТО И М НРАВИТСЯ 
В первую очередь об уча

щихся, о девочках, выбрав
ших специальность штукату. 
pa-маляра. Самое главное 
для них и приятное для нас, 
преподавателей и мастеров, 
то, что большинству из них 
специальность нравится. 
Мы могли убедиться в этом 
на деле. На практике девоч
ки очень старательны, доби
ваются высокого качества 
выполняемых работ. С осо
бым удовольствием они про
изводят масляную покраску, 
делают трафарет. Это раду

ет, так как именно в этой 
работе есть элементы твор
чества. 

Добросовестное отношение 
к учебе самих учащихся за
ставляет и «ас быть более 
требовательными к качеству 
уроков. От этого зависит 
многое. У равнодушных по
явится интерес, у полюбив
ших уже свою специальность 
— уважение к ней, желание 
узнать больше. 

Я преподаю дисциплины, 
непосредственно связанные 
со специальностью штукату* 

pa-маляра — спецтехноло
гию и материаловедение. Ко
пилка моих знаний — прак
тика, так как раньше я ра-
ботала инженером на строй
ке. Это, безусловно, очень 
помогает мне в преподава
тельской работе, которую я 
полюбила. 

Я уже говорила о качестве 
урока. В связи с этим хочу 
отметить, что большой попу
лярностью у нас в училище 
пользуется метод безмашин
ного программированного 
обучения. Достоинства его » 

том, что при использовании 
его значительно повышается 
интерес учащихся к теме 
урока, лучше усваивается 
новый материал. К тому-же 
этот метод позволяет эко
номно использовать время 
урока. 

Из пятидесяти восьми че
ловек, обучающихся в учи
лище специальности штука-
тура : маляра, тридцать чело
век посещают кружок по 
своей специальности. На за
нятиях кружка девочки го
товят макеты видов щгука-
турок, наглядные пособия 
для кабинета отделочвако», 

знакомятся с новым в пли
точных работах. Кружок — 
большое подспорье в учеб
ной работе в первую очередь 
для учащихся и, конечно, 
для меня, так как я получаю 
более ясное представление 
об их способностях. Сейчас 
мы готовимся к весенней вы
ставке технического творче
ства учащихся ГПТУ наше
го города. Среди других ра
бот на выставке будет пред
ставлена скульптура девуш
ки-штукатура. 

Л. МОЧАЛИНА, 
преподаватель 

ГПТУ 1**7* 


